
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「令和６年度に向けて」 

 校長 川崎 勝久 

まもなく、学校の１年が終了します。お子さんの成長ぶりはい

かがでしょう。身長が伸びた、体重が増えた、顔つきが大人っ

ぽくなった等、見かけの成長はもとより、心の成長もたくさん見

られたのではないでしょうか。子供たちは、保護者の方に褒め

られることで、自分は認められたという気持ちになり、やる気が

生まれます。また、うまくいかなかった時でも、頑張った過程や

挑戦した気持ちを認めて褒めてもらえたら、もう一度チャレン

ジしてみようという気持ちになります。褒めることは認めること

であり、それが自信になります。そして、挑戦や前向きに取り組

む気持ちにつながっていくのです。進級・進学するに当たって、

この１年でできるようになったこと、感心させられたこと等、どう

ぞ、おうちの方がしっかりと認め、誉め、次の学年へのステップ

にしてあげていただけたらと思います。 

 さて、学校の方は、現在来年度の計画を立てています。令和

６年度中にスクールパーク全体にフェンスが設置され、子供の

学習時間中は安全が今以上に確保されるようになります。それ

以外に今年度と大きく変わること等についてお知らせいたしま

す。 

① 金曜日は、全ての学年が５時間授業になります。（全学

年１４時４０分下校） 

② 火曜日は、２年生が４時間授業、４年生が６時間授業に

なります。 

③ 例年１１月に行っている学芸的行事（令和６年度は学芸

会）は１２月６（金）､７日（土）に実施します。 

④ ５年生女神湖宿泊は、２学期に入ってから移動教室とし

て８月２８日（水）～３０日（金）に実施します。 

⑤ 特別支援学級の合同宿泊は宿泊場所が河口湖に変わ

り、９月１９日（木）～２０日（金）に実施します。 

この他の詳しい来年度の学校経営方針・行事予定等につ

いては、４月の全体保護者会で説明させていただければと

思います。 

最後になりましたが、保護者・地域の皆様方には、この１年、

本校の教育活動にご理解とご支援・ご協力をいただき、ありが

とうございました。令和６年度もよろしくお願いいたします。 

                                                         

月

が

変

わ

地域協働学校～地域と共に～ 

副校長 幸村 香代子 

地域協働学校とは、学校運営を協議し、学校を支える組

織として、新宿区より委嘱された地域の方々や教職員等か

らなる「地域協働学校運営協議会」を設置した学校です。

学校の運営に、地域の方が参画することで、地域に愛さ

れ、開かれた学校づくりが進められています。花園小学校

の「地域協働学校運営協議会」は、月に１回開催され、今年

度は、全ての教職員が順番に３名ずつ参加し、それぞれが

担当している行事のことや、学級や授業の様子、地域にお

願いしたいこと等を報告、連絡、相談して連携を深めまし

た。 

四谷地区は「四谷の子は四谷で育てる」という育成会の

キャッチフレーズが有名です。そんな地域であることから、

四谷中学校が平成２２年、花園小、四谷小、四谷第六小が

平成２３年に、他校を先駆け、地域協働学校としてスタート

しました。今は、新宿区の全ての小・中学校が地域協働学

校となっていますが、四谷地区の中でも、花園小学校ほど

「地域に支えられている」という実感がもてる学校はありま

せん。地域協働学校運営委員の皆さんは、サマーセミナー

や朝遊び、全校朝会での講話などへ積極的に関わり、地域

探検や花いっぱい運動、茶道体験や、職業体験などのコー

ディネーター的役割も担ってくださいます。地域協働学校

である花園小学校では、様々な場面で児童が地域の方と

触れ合い、「地域に愛されている」ことを実感できる学校で

す。 

 

 

 

 

新宿区立花園小学校 学校だより 

第３２０号 令和６年３月 

 

３月の生活目標 

学校をきれいにしよう 

花園小学校 HP 

６年生を送る会 
特別活動主任 

 三月の声は、春の訪れの喜びと、６年生とのお別れの
寂しさの両方を連れてきます。 
たてわり班では下級生を気遣い、班のみんなが楽しめる

ことをいっぱい考えてくれました。御苑でのお弁当給食やた

てわり班リレー、展覧会の時は、幼稚園のゲストも一緒にギ

ャラリートークをしました。はじめは難しいかと思いました

が、時間が足りなくなるほど盛り上がりました。音楽朝会で

は、６年生みたいに美しい歌声で歌いたいと、みんなのあこ

がれの的でした。そして、毎朝欠かさず行ってくれた旗揚げ

当番。みんなにあまり知られていない縁の下の力持ちの姿

もありました。 

６年生を送る会では、各学年から心を込めたパフォーマ

ンスの他、たてわり班と校旗の引継ぎが行われます。いよい

よ６年生から５年生にバトンタッチです。バトンを渡された５

年生は、最高学年が抱える責任の重さを感じることでしょ

う。こうやって花園小学校の伝統が引き継がれていくので

す。 

 小学校生活最後の１か月、どんな素敵な姿を見せてくれる

でしょう。６年生卒業おめでとうございます        



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈教室の窓〉～６年生～ 
・中学校では、ダンス部に入ってヒップホップを覚えたいです。 

・ぼくは、中学校に入って野球を頑張りたいです。それに英語

の勉強もたくさんして、中学３年で行く修学旅行を最高のも

のにしたいです。 

・私は中学校で、自分のやることに責任を持ち、様々な事に取

り組んでいきたいです。 

・中学校では、苦手なことから逃げず積極的に自分から関わっ

ていきたいです。 

・中学校では、中華民国（台湾）の歴史など世界史を学びたい

です。 

・中学校の部活に入って、３Dプリンターを使ったりロボットの

プログラミングをしたりしてみたいです。 

・私は、６年間で友達の大切さを学びました。中学校でも友達

を大切にしていきたいです。 

・中学校では部活を頑張りたいです。吹奏楽部に入って楽器

について沢山知りたいです。 

・中学では、まだ決めてないけれど、もし美術部に入ったらたく

さん絵を描きたいです。 

・中学に入ったら部活や勉強など小学校と違うことは山ほどあ

るだろうけれど、友達をたくさん作り、元気いっぱい頑張りた

いです。 

・中学校に行ったら、趣味の絵をもっと上手にしていきたいで

す。 

・中学校では勉強と部活動を両立したいです。 

・中学校では色々なことに挑戦し、自分の意見をはっきりと伝

えられるように頑張ります。 

・中学校では理科の勉強を頑張りたいです。また、公式をたく

さん覚えたいです。 

・小学生で楽しかったことは、自然の中をたくさん歩いた日光

移動教室での戦場ヶ原のハイキングです。 

・中学校では、今まで花園小で学んできたことを生かしながら

物事に積極的に取り組みたいです。 

・中学校でも日本語を勉強して練習し、正しい発音で話せるよ

うになりたいです。 

・小学校生活で嬉しかったことは、このクラスのみんなと卒業

できることです。 

・中学校では大好きな理科に関わる勉強を頑張りたいです。 

・小学校では色々な友達と遊んでとても楽しかったので、中学

校でもたくさん友達を作りながら、花園小学校の友達ともず

っと仲良くしたいです。 

・部活はまだ決まっていないけれど、追いかけたい夢があるの

で、中学校では趣味と勉強の両立を頑張りたいです。 

・中学校では、例えば委員会などの自分の役割を、忘れずに取

り組みたいです。 

・中学校へ行ったら、スポーツと数学の勉強を頑張ります。 

・優しい友達がいっぱいできるように、自分も優しくできる人に 

なります。 


